APLAZAMIENTO DE LA MESA DE CONTRATACIÓN

Con fecha 30 de mayo de 2023, se encontraba prevista la Mesa de contratación correspondiente a la calificación de los criterios evaluables mediante juicios de valor, así como a la apertura de los criterios evaluables automáticamente (sobre C).

No encontrándose aún finalizado el informe correspondiente a los criterios cuya calificación se iba a realizar, ha de posponerse la fecha prevista inicialmente.

Próximamente, se publicará en la Plataforma de Contratación, HP la fecha y horario en la que la sesión aplazada va a tener lugar.